

'Chicharito' no ha disputado un solo partido completo desde su regreso a Chivas

El histórico delantero mexicano ha estado muy lejos de un mejor desempeño físico desde su llegada al Rebaño Sagrado.

Desde su regreso con las Chivas Rayadas de Guadalajara, Javier 'Chicharito' Hernández ha disputado un total de 19 partidos entre los que ha acumulado 686 minutos, sin embargo, a lo largo de

esos 19 partidos, el goleador histórico de la Selección Mexicana no ha completado ninguno. También en ese tiempo apenas registra un gol y una asistencia, pero ha brillado más por su ausencia ante las reiteradas lesiones que lo mantienen fuera de las convocatorias. Su balance es de 8 triunfos, 4 empates y 5 derrotas. Ha sido titular en 8 ocasiones, pero nunca ha iniciado y terminado el encuentro desde el terreno de juego. Cuando estuvo más cerca, fue en la fecha 2 del presente torneo Apertura 2024 cuando el Rebaño cayó en su visita a los

Xolos de Tijuana, encuentro en el que además le fue invalidado un gol al propio Javier.

Una nueva lesión al historial

Recientemente el conjunto rojiblanco informó que su elemento de 36 años presentó una lesión muscular del biceps femoral izquierdo y su tiempo de recuperación estará sujeto al cumplimiento de un programa de trabajo integral. Por lo pronto, se ha bajado de la convocatoria para enfrentarse a Cruz Azul el próximo sábado.



SECCIÓN B

SÁBADO 21 DE SEPTIEMBRE DE 2024

FUTBOL

¡Todo de este lado! El sorteo para el Mundial 2026 sería en México

De acuerdo con algunos reportes, todo estaría inclinado para que el Territorio Azteca, fuera el encargado de recibir las tómbolas que definan los grupos rumbo a la Copa del Mundo.

El reloj mantiene su marcha y cada día que pasa, es un paso menos dentro del recorrido que resta rumbo a la Copa del Mundo 2026. Poco menos de dos años para volver a vivir la pasión del Máximo evento deportivo de todos, y con ello, la emoción que previamente trae consigo, pues todo evento que lo acompañe, habrá de ser solo una prueba de aquello que se avecina.

Bajo este mismo contexto, y tras la noticia que hace algunos meses se anunció, donde es casi un hecho que México albergará también los partidos de repesca al Mundial, todo parece indicar que habrá un apartado más dentro del programa, en que nuevamente el Territorio Azteca sería el testigo principal.

El sorteo se debatía entre México y Canadá. De acuerdo con información de TUDN, el Partido de Leyendas recién celebrado (Monterrey), fue clave dentro de la disputa hombro con hombro entre México y Canadá por hacerse con la oportunidad de ser el recinto destinado al sorteo de la FIFA; pues el resultado logístico, al parecer agradó bastante al comité organizador.

Si bien no se ha hecho oficial el anuncio, es prácticamente seguro que las tómbolas entonces se hagan presentes en el país, para definir la suerte de todos los participantes en la siguiente edición del Mundial, por lo que habrá que alistar Monterrey (muy probablemente), para hacer del anhelo, una realidad.

Liga MX

Así marcha la tabla de la Liga MX al momento; Jornada 9 del Apertura 2024

Finalizaron las acciones del primer día en este muy movido fin de semana, y así se posicionan de momento los equipos del Fútbol Mexicano.

Arrancaron las acciones de la Jornada 9 del Apertura 2024, y con ellas, los primeros resultados que brindan un nuevo acomodo dentro del registros generales. Pachuca venció 3-2 a Puebla, y con ello recorrió plazas hasta la casilla 13; mientras que Gallos Blancos, sorpresivamente le pegó a los Rojinegros por la mínima, para abandonar la última posición,

y colocarse en el escalón 14. Sin embargo, cantar victoria en Querétaro por ahora sería equivocado, pues León, Juárez, Santos y Mazatlán, habrían de superarlos con una victoria cuando afronten sus siguientes compromisos. En el caso de Pachuca, solo los Cañoneros pueden amenazarlos.

Vale la pena mencionar que este sábado 21 continuará la actividad con Liga MX con 4 compromisos, y el domingo 22 con tres más: León vs San Luis, Monterrey vs Mazatlán, Necaxa vs América, Cruz Azul vs Chivas, Puma vs Tijuana, Santos vs Toluca Juárez vs Tigres. Dicho lo anterior, entonces el movimiento seguirá en las diversas posiciones del registro general.





En danza

Medalla de bronce para Jorge Pérez

El nayarita abrió competencia en los Paranales CONADE 2024 que se disputan en la capital oaxaqueña

Carlos Alegre

El nayarita Jorge Pérez Ortega, ganó medalla de bronce en los Paranales CONADE 2024, que se disputan en la capital oaxaqueña.

Pérez Ortega participó en la disciplina de Paradaanza Deportiva, modalidad Single Freestyle, en la categoría Juvenil Menor Varonil LWD2, al sumar 16.050 unidades. El estado de Hidalgo hizo el 1-2 en esta competencia

con Marcos Manuel Santillán Castelán quien sumó 18.293 puntos y Luis Ángel González Castelán con 17.429 unidades.

Por su parte, la nayarita Araceli Peña Zaragoza obtuvo dos cuartos lugares en las pruebas de Estilo Libre y Ejercicios Básicos. La competencia continuará con la prueba de Parejas, presentándose Jorge Pérez y Alison Olvera García, en la categoría Juvenil Menor.



ATLAS 0-1 QUERÉTARO

Atlas sufre segunda derrota al hilo

Los Rojinegros comienzan a pasar un mal momento dentro del torneo ya que sumaron su segunda derrota al hilo.

Atlas ha comenzado a sufrir. La goleada de 3-0 sufrida el martes pasado frente al América dejó tocado al equipo de Beñat San José y no pudo reponerse este viernes. Los Zorros recibían en el Estadio Jalisco la visita del Querétaro, uno de los peores conjuntos en lo que va del Torneo Apertura 2024. Pero un gol tempranero fue suficiente para acabar con las posibilidades del cuadro rojinegro, que al final perdió por 1-0.

Las cosas se complicaron muy pronto para los Zorros. Se jugaba apenas el minuto 3, cuando los



Gallos Blancos lanzaron su ofensiva por el costado derecho. El centro fue al corazón del área, donde la defensa no logró despejar. La redonda quedó suelta en zona de peligro. Federico Lertora prendió el esférico de aire, con potencia y colocación. Imposible para el colombiano Camilo Vargas. Las redes se estremecieron muy pronto con el 1-0 visitante.

A partir de ese momento, el partido fue cuesta arriba para el Atlas. Un gol prácticamente de vestidor, que cambió por completo el plan de partido que tenía el conjunto jalisciense. Su obligación era ir al frente en busca de la igualdad, pero se topó con un rival sumamente ordenado sobre el terreno de juego. Al minuto 32, Luis Reyes se desprendió para lanzar un servicio que Jeremy Márquez alcanzó a cabecear, pero no pudo darle dirección de gol.

En el arranque del complemento, Querétaro sabía que los locales tendrían que dar espacios, en su búsqueda del empate. Al '50, estuvo muy cerca el

cuadro visitante de aumentar su ventaja. Pero la defensa tuvo que emplearse a fondo para evitar el doblete de Federico Lertora. Los Zorros se mantenían con esperanza de salvar algo en este encuentro.

Sin embargo, el cuadro de casa no salió en su noche. Le costó muchísimo generar opciones de peligro, para decepción de los aficionados que acudieron al Coloso de la Calzada Independencia. En la recta final, pudo el acelerador, aunque de poco le sirvió. Al minuto '90, Luis Reyes prendió de cabeza, pero el esférico salió apenas por un costado. Así, se esfumó la última posibilidad de rescatar un punto en casa.

Pese a la derrota, Atlas se mantiene por el momento en séptimo lugar del Torneo Apertura 2024, con 14 puntos. En el resto de la jornada nueve, puede bajar escalones en la clasificación. Querétaro, por su parte, consiguió apenas el segundo triunfo de la campaña, para llegar a siete unidades, en el lugar número 14 de la tabla.



ÚLTIMA DISPONIBLE

DESDE \$1,690,549.00

- 3 RECÁMARAS
- TERRAZA
- 2 BAÑOS
- 2 ESTACIONAMIENTOS

COMUNÍCATE CON UN ASESOR COMERCIAL AL 311 2141802

La Mejor 96.5 FM ¡AQUÍ NOMÁS!

ALICAMEDIOS 7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

0 @ LAMEJOR965FM LAMEJOR965FM.COM.MX/TWTAN

BOXEO

Jaime Munguía noquea después de su derrota contra 'Canelo' Álvarez

El mexicano llevó a la lona a Erik Bazinyan para defender con éxito su campeonato Plata de las 168 Libras del Consejo Mundial de Boxeo.

Jaime Munguía regresó a la senda del triunfo en Glendale, Arizona. Por fin el mexicano pudo sacudirse la derrota que tuvo con Saúl 'Canelo' Álvarez en el mes de mayo pasado y salió con la victoria sobre Erik Bazinyan, al tiempo, que le quitó el invicto al boxeador armenio que venía con una gran racha en el peso Supermediano. Defendió con éxito su campeonato Plata del CMB de las 168 libras.

El mexicano sabía que esta pelea sería de mucho cuidado porque el armenio era una amenaza completa con la gran racha que venía manejando, por lo que lo analizó en los primeros dos rounds, sin casi soltar combinaciones de golpes, pero con un objetivo claro que era buscar el nocaut en la lona.

Fue hasta el cuarto round cuando Munguía se animó a sacar las combinaciones de golpes al cuerpo y al rostro, pero se concentraba un poco más en la zona blanda donde haría más daño a su rival; sin embargo, la protección de Bazinyan le ayudó para permanecer de pie contra un oponente que se veía en la necesidad de ganar para volver a levantar la mano por un título mundial.

La llave se abrió al séptimo asalto donde Munguía llevó contra las cuerdas a su rival, lo mantuvo ahí con una combinación de golpes que no le hicieron gran daño al de Armenia porque su gran defensa fue

lo que lo mantuvo en pie en esta pelea que lucía muy cerrada porque las tarjetas marcaban un empate notorio entre ambos pugilistas.

Munguía se mantenía en el cuadrilátero con un buen movimiento de cadera que potenciaba sus puños, algo que Bazinyan sintió conforme pasaban los rounds ya que comenzó a sentir signos de cansancio que lo marginaban cada vez más, pero no bajaba los brazos ya que buscaba el recurso de 'emergencia', el nocaut.

De hecho, el mexicano logró conectar un volado de derecha sobre el rostro de Bazinyan que le movió

las ideas sobre el octavo round. Su equipo le dio indicaciones porque estaba descuidando mucho la cabeza, pues por momentos bajaba la defensa y era ahí donde Jaime aprovechaba para conectar con el objetivo de que su oponente sintiera su pegada.

La potencia de los puños de Munguía se hacía evidente conforme pasaban los rounds, rectos, uppers, volados y ganchos eran los castigos más comunes que el mexicano conectaba en el cuerpo del rival, quien terminó en la lona sobre el décimo round cuando faltaban 2 minutos 36 segundos en el reloj.



BOXEO

¿Plant o Berlanga? Esto sigue para Jaime Munguía

El boxeador mexicano tiene en mente enfrentar a Plant o Berlanga; también podría pelear en diciembre de este año en Tijuana.

Jaime Munguía defendió con éxito su campeonato Plata Supermediano del CMB en contra de Erik Bazinyan en Glendale, Arizona, y aunque aún es pronto para hablar de su futuro, el mismo boxeador mexicano dio algunas pistas sobre lo que podría pasar con él antes de que termine este año y en 2025.

En primera instancia, en entrevista con ESPN reveló que podría pelear en Tijuana, Baja California, en diciembre de este mismo año, pero aún se encuentra con su equipo viendo esta posibilidad porque, de lo contrario, podría esperar hasta el 2025 para regresar a los cuadriláteros.

Justo después de terminar su pelea donde noqueó en el décimo asalto al nacido en Armenia, Munguía aseguró que aunque hay varios peleadores en las 168 libras contra los que le gustaría pelear, le gustaría enfrentar a Caleb Plant o al mismo Édgar Berlanga que también perdió con Saúl Álvarez este mismo año.

De hecho, el CMB tiene como primer lugar del ranking en Supermediano a Christian Mbilli, en el segundo puesto está Munguía y Diego Pacheco está en el tercer lugar en la línea para enfrentar al 'Canelo' por el título de la organización verde y oro.

Selección Mexicana

Xavi Hernández le pide a México que se la crean: "Lo tienen todo"



El estratega español habló sobre la relación que tiene con los actuales encargados de la Selección, y dejó claro encontrar diversas cualidades en el futbol del país.

Monterrey le abrió las puertas a figuras de talla internacional como: Andrea Pirlo, Gianluigi Buffon y Carles Puyol, para llevar a cabo el Partido de Leyendas de la FIFA y vivir la que quizá, pueda ser la última vez de algunos de estos ídolos en el terreno de juego.

Ante la llegada de los astros y los eventos previos al pitazo inicial del encuentro, hubo un ex futbolista en particular que atrajo las miradas, tanto por su nombre, como por su último paso en el Balompié profesional; aquel que llenó de elogios a la Selección Mexicana, así como a sus actuales dirigentes, esto en vista también de la cercanía que ha tenido con ellos a lo largo de los años: Xavi Hernández.

En entrevista con Mediotiempo, el mister español comentó que en la Selección encuentra buenas sensaciones, y que solo es cuestión de que los propios jugadores se la crean, porque las condiciones, las tienen.

"Siempre lo he dicho, que el futbol mexicano se asemeja al futbol español a nivel táctico, técnico y físico. Creo que México en los Mundiales o en grandes citas, se lo tiene que creer, igual que España hace 20 o 30 años, tiene que pasar esa barrera de los Cuartos de Final para creérselo, pero tienen todo"(...)

"Tanto Javier como Rafa están sobradamente preparados, son mexicanos, conocen el futbol mexicano, no se me ocurre nadie mejor que ellos para liderar este proyecto maravilloso, jugando en casa un Mundial. Tengo buena relación con los dos, les auguro todo lo mejor. Rafa en el Barcelona estaba preparadísimo y Javier tiene toda la experiencia del mundo" añadió Xavi.

Además, también se expresó sobre las recientes incorporaciones de Rayados, pues algunos son viejos conocidos tanto por nacionalidad, como por el fútbol del que provienen: "Oliver les va a dar mucho juego, me gustó mucho el pivote (Jorge) Rodríguez y Sergio Canales marca diferencias. Arriba con Ocampos, muy bien, Héctor (Moreno) les da seguridad y liderazgo. Van a competir por todos los títulos esta temporada" concluyó.

JORNADA 3

TIGRES DE ÁLICA VS U. DE ZACATECAS

ESTADIO NICOLÁS ÁLVAREZ ORTEGA

ZONA VIP \$100

GENERAL \$60

21 SEPTIEMBRE SÁBADO 4 PM

Viaja en Familia

Abuelos + Niños

50% de descuento

Boleto sencillo

\$225

Tepic-Guadalajara

www.tepicplus.com

☎ 33 3111 8780 ☎ 33 1526 6794

*No aplica con otras promociones o descuentos. *Precio en Taquilla, Web y App. * Sujeto a cupo disponible. *Aplica tarifa para niños de 3 a 12 años. *Presentar credencial vigente de INAPAM.

70 Aniversario **Ley**

Gran venta de

¡Sensacionales Ofertas todos los días!

 <p>LECHUGA Romana pieza</p> <p>a sólo \$28⁹⁰</p>	 <p>MANZANA Roja Escolar kilo</p> <p>a sólo \$32⁹⁰</p>	 <p>SANDÍA Rayada Kilo</p> <p>a sólo \$13⁹⁰</p>
 <p>CHILE Jalapeño kilo</p> <p>a sólo \$25⁹⁰</p>	 <p>PAPAYA Maradol kilo</p> <p>a sólo \$38⁹⁰</p>	 <p>MANZANA Gala Bolsa de 600g</p> <p>a sólo \$25⁹⁰</p>
 <p>JÍCAMA Kilo</p> <p>a sólo \$29⁷⁵</p>	 <p>CALABAZA Americana kilo</p> <p>a sólo \$34⁹⁰</p>	 <p>APIO Kilo</p> <p>a sólo \$24⁹⁰</p>
 <p>CHAYOTE Sin Espinas kilo</p> <p>a sólo \$29⁷⁵</p>	 <p>CILANTRO Mazo</p> <p>a sólo \$7⁹⁰</p>	 <p>TORONJA Roja Kilo</p> <p>a sólo \$37⁹⁰</p>

 <p>SALCHICHAS Empacadas de Origen (Excepto salchicha para asar) solo marcas Nacionales</p> <p>3x2 Paga 2 y llevate 1 GRATIS! de igual o menor precio MISMA LÍNEA</p> <p>*MÁXIMO 5 PROMOCIONES POR CLIENTE</p>	 <p>JAMÓN Virgínia de Pavo FUD® de 450g</p> <p>a sólo \$51⁹⁰</p>	 <p>CARNE Para asar De Res Kilo</p> <p>a sólo \$156⁹⁰</p>
 <p>QUESOS CREMA Empacados de origen</p> <p>Queso Crema 300g</p>	 <p>PIERNA De Puerco Sin Hueso Kilo</p> <p>a sólo \$87⁹⁰</p>	 <p>POLLO Fresco Bachoco® Cortado en 8 piezas Kilo</p> <p>a sólo \$58⁹⁰</p>

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE